
縁側 畳屋兄ちゃんの 世間話 

        東京五輪 本当に開催できるの？！ 

「共謀罪法案」 戦争を経験した方が、 

反対の声をあげる力がなくなっている今、また同じ 

歴史を繰り返すのでしょうか。立ち話をしているだけで 

警察官の判断一つ「共謀罪の疑いで連行」漫画はだしのゲンで見たような日

本に戻るのでしょうか。テロ対策の為とか言ってるけど廃案にしてほしい。 

 

森友学園の問題は、国家権力者による私たちの資産の私物化です。 

福祉など還元されるべきところは 予算がない！というウソで切り抜けて。 

軍事費は予算の話をしないんですね！戦争で取り戻すのか？！ 

 

吹田市の ゆるキャラ 「すいたん」を 畳のフチにして商品化しようと， 

市役所シティープロモーション推進室に相談をもちかけ、許可を頂きました。 

岡山県にある畳のフチを作っている会社に製作をお願いして、特注の 

フチを作る予定です。弊社は吹田市の事業所登録をしていますので、吹田市 

関係の施設などから、注文をお待ちしております～(^^)／ 

 

千里中央ファクトリーの作業場内のトイレを、一般の方も 

使用できるよう綺麗にしています。 

トイレを使わせてもらえる、地域の事業所を増やす活動は 

財団法人 日本安全食基準協会が推進している取組で 

ゴトー たたみ製作所はその取り組みに賛同しております。 

畳屋道場 元トラック運転手の 独立開業談話 

 社員を雇い、最初は付きっ切りで設備の説明や価格のこと、 

店の特色などを説明、他人が入って初めてわかる、ウチの店の 

特異体質．．．．．畳屋なのに地域のお店とのネットワークがあったり 

ホームページの記事に掲載するために、他の個人経営のお店を 

取材しに出かけたり、零細業なのに就労体験を受け入れていたり。 

経営学習会に講師として呼ばれ、長野県など地方にも出張していたり。 

もれなく社員もその被害？！をこうむる。 

お互いに自分のポジションが定まらず、空回りのような 

気持ちが落ち着かない日々が続く。 

開業して５年間、自分のペースで休憩を入れながら 

仕事をまわしていたのだが、そこにも規則が必要に 

なってくる、正直な話、息苦しかったのは自分自身 

だった。自分で畳を作らない日々のスタートが切られた、 

自分が一番苦手な営業活動に従事しなければいけない．．．．   つづく 

    畳屋兄ちゃんからお知らせ   

千里中央ファクトリーでは、毎週第二土曜日 

ゴトーたたみ製作所オリジナル 畳かるたを 

使って、カルタ大会を開催しております。景品付き 

その他、畳グッズの手作り体験や 

参加型 畳の解体ショー等もやります。 

夏休みの宿題でも提出していただけるのでご活用ください。 

各種イベントは、子供会 保護者会などにも出張で対応いたします。 



  

     ◇セキスイ美草「みぐさ」市松模様シリーズ 

      ピンク ＆ ブラック すごく部屋の感じが変わります。 

    ◇畳のフチ三種類で「ネコ科の交差点」が出来ました(*^-^*) 

     ◇クローゼットにも収納できる、三分割仕様の薄畳。持ち運び便利 

     ◇なぜか入ってしまう ネコ用のお座敷 🐈    

              色んなご注文、ありがとう 

              ございます。 

              6月には、浴場内に敷く 

              畳を製作 納品にいきます。(^^) 

 

4月 9日「日」 

阪急ドライビング 

スクール緑地公園           

の自動車教習所 

構内で、年間 2回開催される「春の交通安全フェア」 

に、出店させていただきました。 

えんがわの駄菓子屋 & 畳グッズの販売をさせていただきまして、来場者 

さんに楽しんでもらいました。 ガーデニングなどを手掛けている方が 

コケ玉を販売していたので、その場でコラボ。駄菓子がほぼ完売という 

盛況ぶりでイベントを終えました、駄菓子を入れる袋にチラシを入れていた

ので、宣伝の方もバッチリでした(*^-^*)ありがとうございました☆ 

 

       4月 22日「土」☆北摂の住まいと 

       生活を明るくするお店☆「すまいりんぐ」 

       春の文化祭に、畳グッズ販売で出店。 

       場所は佐竹台近隣センター内「さたけん 

       家」。その日はさたけん家のマルシェ 

       が開催される日で、人の往来はあったので 

       しっかり宣伝をさせてもらいました 

畳業界の本音 その九 天然と人工  

 弊社は熊本県産天然の畳表を仕入れてお客様に提供している 

のですが、樹脂製の人工畳表も注文を受けて納品しています。 

人工畳表は完全な樹脂製の物と和紙を原料に 

樹脂でコーティングしている物とがある。「セキスイとダイケン」 

後者の商品の売りは「天然素材の和紙」を使っている 

という点です。樹脂製の物は「日本アトピー協会推薦品」 

という点が売り。人工のメリットは天然のように色が 

変わらない、何かこぼしたときにタオルで拭き取れる。 

飲食店や介護の現場、ペットを飼っている、在宅介護を 

しているなどが実用的メリット。豊富なカラーバリエーションで、和室を 

おしゃれな空間に生まれ変わらせることができる点も人工のメリットです。 

デメリットはコストが割高、和室の香りがなくなる、調湿効果がない、アイ

ロンなど熱に弱い、ワラ床には合わないなど。あなたはどっち派でしょうか？ 

     ゴトーたたみ製作所のページが有ります。 いいね！をよろしく！ 

     ゴトーたたみ製作所千里中央店のページも合わせてよろしく！！ 

 

ホームページ お客様の声より 

 

Ｑ.畳を替える前、気がかりだったことはありますか？ 

A. 家具の移動が一番気がかりでしたが、お任せできたし 

  丁寧に作業していただけたので良かったです。 

Ａ．実際どれだけの日数がかかるのか など。 

  朝引取り、夕方出来上がり、とても助かりました。 

Ａ．部屋の整理や片づけをすることに心配がありました。 

Ａ．当初、安価なチラシが入り見積もりに来ていただきましたが、説明が一方的 

  で、かつ高圧的なため、妻が不快感をおぼえ、正確な相場や情報がほしかった。 

   ◇ 畳について分からないことがあれば、なんでも聞いてください。(^^)     


